
- 1 -

★事務所：神奈川県中郡大磯町国府本郷546大磯プリンスホテル内 TEL：0463-61-1111(木）TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：毎週木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル

TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 河本 親秀 会長エレクト 百瀬 恵美子 幹 事 大藤 勉

№３１第２３６３ 例会 平成２８年３月３日

■司会:田中 敏治 ■点鐘：河本 親秀 ■合唱：君が代・奉仕の理想

・３月１０日：通常例会 ・３月１７日：休会(定款適用)◇プログラム

小林､宮澤､石山､原、太田◇出席報告 ◇欠席者(6名例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 )

16(14) ８ 57.14％ － － 斎藤(正)さん２３６３回

◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(0名)２３６０回 17(15) ８ 53.33％ － －

◇会長報告 河本親秀会長

今日は桃の節供です。各人のお席の雛あられは百

瀬さんが下さったものです。何時も何かの節に贈り

物を頂き有り難うございます。

1．笹尾正儀さんの逝去(2月26日）お通夜(27日17

時）、告別式(28日9時)に御参加、お手伝いの皆様

ご苦労様でした。地区ガバナー、大磯ＲＣからの供

花がありました。告別式の後お別れの供花の時、棺

の中に笹尾さんの「ひとこと」集が入れてあるのを

見ました。笹尾さんは生前「ひとこと」の原稿をき

ちんと書かれ、時にはそれをお孫さんに聞かせてお

られた事があったとご家族からお伺いしました。19

75年2月入会以来40年間100％出席、本当に「ロータ

リー命」の方だったと思います。告別式では中崎大

磯町長が弔辞を述べられました。とても良い話しで

笹尾さんも喜んでおられたと思います。笹尾さんの

ご冥福を心からお祈り申し上げます。

笹尾さんが亡くなられて会員数が16名になり、過去

最低タイ記録となりました。何とか増強したいです。

2．平塚南ＲＣが台湾の姉妹クラブ台湾・嘉義北区
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ＲＣと協力して「国際交流・子供絵画展」を”ひら

つか市民プラザ”で3/4~3/7、10時~18時開催されま

す。是非ご鑑賞下さい。

3．アルウイン君のレポート＝修士卒業論文の梗概

報告文＝が米山記念奨学会から送られてきました。

アルウイン君の 修士論文の梗概

「今回のレポートは修士論文の内容について少し

お話したいと思います。タイトルは「新興国市場戦

略の資源論的側面について」について書きました。

少し中身に入ると、日本企業は途上国に事業を展開

する時にどのように戦略を取り組しているのか、そ

れから途上国市場に展開している日本企業の中でも

成功した企業が多いですが、失敗した企業も少なく

ない。論文に取り上げているのが失敗した企業につ

いてはどのような原因なのか、その失敗要因のあり

方とそうした問題を克服する可能性が経営戦略の理

論上に探りこんで議論しています。少し実証的にも

取り上げています。具体的にいうと、途上国市場に

展開した成功事例としてホンダ二輪車の途上国市場

における事業を取り上げました。ホンダは東南アジ

アなど途上国市場への展開

行ったときは、高い品質などの資源によってバイ

クを東南アジアなどの途上国市場で売れました。た

とえばベトナム市場ではほぼ独占状態でホンダがシ

ェアを持っていました。しかし、１９９０年代後半

には、ホンダを完全にコピーしたバイクを生産した

中国の企業がホンダより三分の一から四分の一まで

の値段でベトナムなどの途上国市場に展開した間も

なくの間、ホンダのシェアを逆転して、その市場で

首位になった。それに対してホンダは従来の日系企

業と取り組んで低価格のバイクを実現できなく、急

速の対応を行うために、中国製のバイクの標準部品

を生産している中国サプライヤーメーカーと組んで

低価格のバイクを実現できました。技術指導によっ

て人材教育を行ったり、途上各国に求める製品を作

るために、東南アジアに

おける準マザー工場や研究開発所を成立したりす

ることによって、現地市場のニーズに対応できる大

量生産などを実現できた結果、ベトナムなどバイク

市場のシェアが復活できるようになりました。こう

したホンダの成功事例は理論上に該当した事例とし

て書きました。」

4．齋藤ドクターのご家族にご不幸があり、欠席さ

れますので、本日の卓話時間をクラブフォーラム＝

次年度会務分担の決定、地区協議会(4/18)出席者の

決定。に切り替えます。

◇幹事報告 大藤 勉幹事

例会変更3件：

平塚ＲＣ、平塚西ＲＣ、

寒川ＲＣ

2週間前の木曜日に東

京出張した時、インフル

エンザＢ型に感染。熱が

38.5度以下に下がってか

ら48時間経てば大丈夫と

言われたのですが、なか

なか下がらなくて…。58

才になって体調が変わってきたのか???先週欠席し

(笑)てしまいました。

私が入会した時、笹尾さんが「ひとこと」をやっ

ておられたのですが、その中で一つ実行している事

があります。それは「北枕」の事とです。それまで

は「北枕」は縁起の悪い事と考えていましたが、寝

ている間の太陽の運航から考えて北枕で寝る事は良

)笹尾さんは知い事だと聞いて以来北枕です。(笑

恵のある方だな、また「ひとこと集」を読んで

学びたいと思います。

：◇委員会報告

☆スマイルボックス 百瀬恵美子さん

笹尾さんとのお別れ

本当に寂しいです。心

からご冥福をお祈り申

し上げます。

笹尾・河本親秀さん：

さんの御冥福を心より

祈ります。

皆・百瀬恵美子さん：

さん今日は、女の子の

節句のひなまつりです。先週、笹尾さんとお別れし

ました。寂しいです。ご冥福をお祈りします。

昨日☆新宅文雄さん：

インドネシアに大きな地

震（ＭＧ7.8）がありま

した。アルウイン君の出

身はスマトラ島ですので

アルウイン君に聞いてみ

たところ彼は西スマトラ

で、実家の家も壊れてな

いし、親戚の人達も無事

との事で、皆さんご心配
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をお掛けしましたが、大丈夫ですので、よろしくお

伝え下さいとの事でした。

◇クラブフォーラム

理事、役員、委員長は総会で決まっています。各部

門の委員が次の通り決定しました。

ゴシック文字が新任(敬称略)

クラブ運営委員長：新宅文雄

プログラム：新宅文雄

出 席：河本親秀

姉妹クラブ：新宅文雄 河本親秀

親 睦：斎藤正淳 野田幸嗣

スマイル ：田中敏治 太田知加子

会報・広報・雑誌： 河本親秀 原 卓

会員増強 ：井上浩吉

会員選考 ：大藤 勉

職業分類 ：大堀昭二

奉仕活動委員長：田中敏治

職業奉仕 ：斎藤好正 小林茂樹

社会奉仕 ：石山智司 守屋紀忠

国際奉仕 ：宮澤保夫

青少年奉仕：宮澤保夫 原 卓

財団委員長 ：守屋紀忠

ロータリー財団：守屋紀忠

米山記念奨学：太田知加子 河本親秀

長期計画委員長：河本親秀

委 員：理事、役員全員

例会後、井上浩吉さんと河本で大磯運動公園のカワ

ズ桜の開花状況を見に行きました。菜の花が丁度満

開、カワズ桜は満開を過ぎ、花の色が少しあせてい

ました。大島桜と江戸彼岸桜はこれからです。


